

# 回 覧

下島自治会会員の皆様

平成30年10月吉日

下島自治会会長 杉山 芳郎  
子ども育成部長 山内 英輝  
子ども会会長 大庭 正嗣

## 平成30年度前期活動報告

日頃より、子ども会活動にご理解・ご協力いただきましてありがとうございます。  
前期の活動をご報告いたします。

- 美化キャンペーン : 5月27日(日) 子ども会員14名、大人12名、計26名の参加  
酒匂川に沿った道の清掃をしました。子ども達は熱心に橋の下のごみを拾っていました。
- ボーリング大会 : 6月2日(土) 子ども会員37名の参加 小田原コロナボーリング場  
バス2台に分乗し、クイズをしながらボーリング場へ。コロコロ転がす子もいれば、大人顔負けに上手な子、初めてのボーリング、という子もいました。帰りのバスでは「また行きたい!」という声も聞かれ、楽しめた様子に、役員一同とても嬉しく感じました!
- 七夕飾り : 6月30日(土) 子ども会員40名の参加 下島自治会館  
下島自治会福祉部と共催で、福祉部さんが作ってくださったカレーを美味しくいただきました。  
登下校時に、子供の安全を見守ってくれているボランティアの方と一緒に飾りを作り、  
開成駅改札口に二竿を7月7日まで置かせていただきました。
- 子ども神輿 町内巡り : 7月22日(日) 子ども会員37名参加 (パレット自治会より3名参加)  
今年も、山車保存会、下島自治会、パレット自治会、付き添いの保護者の方々の協力を得て、子ども達の元気な掛け声とともに、無事、お神輿を中家村に引き継ぐことができました。多くの保護者の方のご参加を頂き、誠にありがとうございました。
- 下島納涼夏祭り : 8月4日(土) 開成駅前公園  
子ども会では「あてくじ・綿菓子・カキ氷」の模擬店を出店し、会員の方には綿菓子券を無料配布しました。たくさんの方にお越し頂き、ありがとうございました。
- ラジオ体操 : 8月20日(月)~24日(金) 開成駅前公園  
初日は小雨まじりのお天気でしたが、みな早くから集合し、元気にラジオ体操をしました。  
保護者の方も参加してくださいました。

今年は例年になく猛暑のなか、子ども神輿 町内巡り が行われました。  
地域の皆様のご協力により、事故なく無事に終えることができ、大変感謝しております。  
また、皆様から頂きましたご祝儀は、子ども会の活動のために有意義に使わせていただきます。  
今後とも、ご理解、ご協力の程、よろしくお願い申し上げます。